
Ata nº 12/2022, aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte dois (03/11/2022), 

reuniram-se Conselheiros e visitantes de forma online através da plataforma Google Meet. 

Presentes dezessete pessoas em reunião ordinária, sendo dez conselheiros e demais visitantes. 

Assembleia teve início 09:01 horas e um minutos, com duração de quarenta minutos ao total 

(00:40:00). Iniciada a reunião, a passamos a primeira pauta do dia, cito: Aprovação das atas 

anteriores. Eu, Fernanda, secretaria deste conselho realizado a leitura sequencial das Atas de 

número 09; 10 e 11, sendo todas aprovadas. A presidente Juliane passa as demais pautas do dia, 

cito: Eleição da Nova Diretoria COMDICA; Comissão Eleitoral. Juliane explica como é a ocorrência 

da eleição, da necessidade de inscrições das chapas interessadas. Menciona a exigência em lei da 

criação de comissão de eleição, a qual deve conter três conselheiros participantes. Solicitou a 

disponibilidade dos demais conselheiros em participar. Andressa e Adriana se propõem a colaborar 

nos trabalhos. Flavia, representante do instituto Tabor fala sobre a importância e necessidade da 

participação das instituições nesse processo. Juliane menciona a necessidade de posterior 

agendamento de reunião para tratar o pleito eleitoral. Passamos a quarta pauta do dia, cito: Relato 

das Comissões. Paula fala que algumas instituições não entregaram os projetos. Destaca ser 

interesse das mesmas em dar celeridade. Por fim, Juliane explica que após formada a comissão, 

realizada a reunião prévia para ajustes, será informado o período eleitoral para inscrições das 

chapas. Feito isso, será agendada assembleia extraordinária para votação. E não havendo mais 

nada a ser pautado e discutido, Juliane, agradeceu a presença de todos e assim a reunião se deu 

por encerrada, sendo esta ata assinada por mim, Fernanda, Secretária e Juliane, presidente deste 

Conselho. Abaixo faço constar lista dos Conselheiros presentes nesta Assembleia:  

Andressa Moreira – Nucress  

Diana – suplente da Secretaria de Município Desenvolvimento Social 

Elaine – representante Lar de Miriam  

Fernanda Ferreira dos Santos – representando Gabinete do Prefeito  

Flavia Netto – representante do Instituto Tabor  

Juliane Riboli – representante da Secretaria de Município de Educação  

Keila Mazzini da Rosa – representante da Secretaria de Município Desenvolvimento Social 

Marcia Stefanello Vendrusculo – representante da APAE 

Paula Biazus – representante do Conselho Regional de Psicologia  

Rodnei Bohrer Bastos - representando a Secretaria de Município de Finanças 

 

 

 


